

Instituto de la Imaginación Radical (IRI)

El [Instituto de la Imaginación Radical](#) (IRI) está formado por un grupo de curadores/as, activistas, académicos/as y productores culturales interesados en la coproducción de investigación, conocimiento, investigación-intervenciones artísticas y políticas, orientadas a implementar formas de vida poscapitalistas.

Entre sus misiones, se destacan: i) unir arte, activismo y pedagogía para la transición hacia una sociedad poscapitalista; ii) crear procesos de «contaminación mutua» entre instituciones artísticas y organizaciones políticas - museos y centros sociales - para la convergencia del arte y la vida; iii) estar abiertos a involucrarse con municipios progresistas interesados en co-administrar los bienes comunes políticos y culturales de la localidad con el Instituto.

La estructura organizativa está integrada por 28 personas que componen la Asamblea General, de distintas nacionalidades (principalmente de España e Italia), del ámbito de la cultura, el arte, la academia y el activismo. <https://bit.ly/3gXqP71>

Proyectos:

— **La Escuela de la Mutación:** una plataforma centrada en la necesidad de aprender de nuevo y reconstruir el mundo de la cultura en el desarrollo de la emergencia biopolítica provocada por la Covid-19. <https://instituteofradicalimagination.org/the-school-of-mutation-2020/>

— **Art of UBI** (arte de la renta básica universal): un manifiesto para reclamar una renta básica universal para los trabajadores del sector artístico y cultural. <https://instituteofradicalimagination.org/tag/art-for-ubi/>